

## 新型コロナウイルス感染症対策 議会からの報告

### ①特別委員会で活発に議論を交わしています！

新型コロナウイルスの感染拡大により、保健医療、経済、教育など市民生活への影響が多岐にわたり、甚大な被害が懸念されることから、市の新型コロナウイルス感染症対策を調査し、迅速に対応していくため特別委員会を設置。令和2年3月30日の第1回開催を皮切りに、これまで13回の会議を重ねてきました（令和3年1月14日現在）。

今後も新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束と市民生活の安定を願い、市と連携して全力で取り組んでいきます。



### ②市立病院で新たなコロナ対策を始めました！

市立病院では、新型コロナウイルス感染対応として昨年12月からサーマルカメラによる体温測定を開始したほか、新たに院外診察スペースを設置しました。また、院内における発熱者等の対応エリアを区分するなど感染対策を徹底しています。



▲体温測定の様子



簡易診察室▶

### ③議員報酬を10%減額して市民の皆さんを応援しています！

新型コロナウイルス感染拡大の影響で経済的に苦境に立たされている地域住民を応援し、感染症対策に係る財源の一部とするため、令和2年7月から令和3年3月までの間、自主的に議員報酬を10%減額しています。合計486万9,000円が、新型コロナウイルス感染症対策の施策に充てられます。

なお、同様に市長、副市長および教育長の給料についてもそれぞれ10%、8%、5%減額しています。

（※令和2年5月、第3回臨時会において議決されました）

**減額分を活用**



**ひとり親世帯を中心とした  
子育て支援に**

## 市議会だよりが新しく生まれ変わります

「たきかわ市議会だより」は、令和3年5月1日発行号からリニューアルします。これまで以上に分かりやすく、親しみやすい紙面づくりを目指します。

主な変更点

- ①カラー印刷を導入
- ②縦書きから横書きに
- ③QRコードを活用した市議会ウェブサイトとの連携
- ④スマホ用アプリ「マチイロ」による配信

